Kinderschützenfest 2005

Marius Ittermann ist neuer Kinderegent in Hildfeld.

03.07.2005

Der neue Hildfelder Kinderschützenkönig heißt Marius Ittermann. Als Königin erkor der neue Regent Carolin Jungesblut.

Das Kinderschützenpaar vor 25 Jahren waren Siegfried Padberg und Ursula Jungesblut, die Mutter Carolins. Sie wurden nach der Proklamation des neuen Königspaares geehrt.

Kinderkönigspaar 2005/2006 Marius Ittermann und Carolin Jungesblut



_ Kinderkönigspaar 2005/2006 Marius

Ittermann und Carolin Jungesblut